

MEMORANDUM

PPCS-216-2023

Para: **Ing. Jessy Marisol Martínez**
Oficial de Información Pública /OIP
Jefe de Unidad de Transparencia y Acceso a la Información
Publica de SENPRENDE

De: **Lic. Mauricio Estrada**
Gerente Administrativo




Fecha: 03 de Noviembre de 2023

Asunto: Información Portal de Transparencia

Tengo el agrado de dirigirme a Usted, en referencia al Memorándum SENPRENDE-UTAIP-150-2023 se adjunta Nota Aclaratoria de presentación de **Estados Financieros** del Programa Presidencial Crédito Solidario (PPCS), correspondiente del mes de enero al mes de octubre de 2023.

Atentamente,

 Archivo

NOTA ACLARATORIA SOBRE LOS SALDOS DE LOS ESTADOS FINANCIEROS

En calidad de administración actual del Programa Presidencial Crédito Solidario (PPCS), deseamos comunicar que hemos emprendido un análisis exhaustivo de los Estados Financieros correspondientes al período 2022, previamente reportados por la gestión anterior. Como parte de este proceso de revisión, hemos identificado desafíos significativos en la razonabilidad de los saldos presentados.

La evaluación de los Estados Financieros heredados ha revelado ciertas deficiencias en los registros contables y la documentación respaldatoria. Estas deficiencias han generado incertidumbre acerca de la exactitud de los saldos reportados y la integridad de la información financiera proporcionada. Estos problemas pueden ser atribuidos a diversas causas, incluyendo errores contables, omisiones en los registros y la ausencia de documentación adecuada.

Dado que la transparencia y precisión en la presentación de la información financiera son esenciales para el cumplimiento de nuestras obligaciones gubernamentales y para satisfacer las expectativas de transparencia, hemos decidido no presentar Estados Financieros actualizados en el presente momento. En su lugar, nos encontramos comprometidos en resolver los problemas identificados y en construir los registros contables auxiliares correspondientes que nos permitan contar con una base razonable para la presentación de información financiera precisa.

Este proceso comprenderá la revisión y reconciliación de todas las cuentas contables, corrección de errores identificados, recopilación de documentación respaldatoria adecuada y la implementación de controles internos más sólidos. Nuestra prioridad es garantizar que los Estados Financieros reflejen con exactitud la situación financiera de la institución y estén en conformidad con las regulaciones y estándares contables aplicables.

Entendemos que esta situación puede plantear interrogantes por parte de nuestros usuarios y partes interesadas, y nos disculpamos por cualquier inconveniente que esto pueda

ocasionar. Estamos decididos a abordar estos problemas de manera proactiva y a trabajar en conjunto con las áreas pertinentes para asegurar que los futuros Estados Financieros proporcionen una visión precisa y transparente de la situación financiera del Programa.

Agradecemos su comprensión y apoyo continuo durante este proceso de mejora de la información financiera.

Atentamente,